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ATA Nº 024/2024 

 

Aos vinte e um dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e quatro, às 

dezenove horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a 

Câmara Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Jaquisele dos 

Santos, como Presidente; como Vice-Presidente Tairo Weirich; como 

Secretário Antonio Valesan, Cleber Scotta, Gilvani Bronca, Henrique 

Pivatto, Nelson Vasconcelos Salvador, Paulo Ricardo Facini e Paulo Ricardo 

Gonçalves. A presidente verificou a presença de todos Vereadores. Após, a 

Presidente cumprimentou os colegas, os servidores da Casa, a imprensa, o público 

presente e os internautas que acompanhavam a Sessão. A Presidente informou que 

não será realizada a leitura da ata de número 022/2024, da sessão ordinária do dia 

30 de setembro de 2024, tendo em vista sua disponibilização eletrônica. Coloco a 

ata para apreciação. Coloco a ata para votação, ata aprovada por unanimidade. 

Logo, foi solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO 

EXECUTIVO: Ofício de n° 125/2024, encaminhando resposta ao Requerimentos 

de números 037/2024, 038/2024 e 039/2024, do Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves; resposta ao Requerimento n° 040/2024, do Vereador Cleber Scotta, 

resposta aos Pedidos de Informações de n° 024/2024, 025/2024, 026/2024, 

027/2024 e 029/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves, resposta ao Pedido 

de Informações de n° 028/2024, do Vereador Nelson Vasconcelos Salvador e 

resposta as Indicações de números 023/2024, 024/2024, 025/2024, 026/2024, 

027/2024 e 028/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Ofício de n° 

128/2024, encaminhando para arquivamento cópia das Leis de números 

2.143/2024, 2.144/2024, 2.145/2024, 2.146/2024 e 2.147/2024, sancionadas na 

data de 01 de outubro de 2024.  Ofício de n° 129/2024, encaminhando Projeto de 

Lei 065/2024, para apreciação desta Câmara de Vereadores. EXPEDIENTE DO 

LEGISLATIVO: Pedidos de Informações de números 030/2024 e 031/2024, do 

Vereador Paulo Ricardo Gonçalves. Pedido de Informações de n° 032/2024, do 

Vereador Nelson Vasconcelos Salvador. EXPEDIENTE EXTERNO: Não 

Certifico que a presente Ata foi 
aprovada por unanimidade, na 
Sessão do dia 04/11/2024, e 
publicada no painel oficial da 
Câmara, no dia 05/11/2024. 

Roca Sales, 05/11/2024. 
 

Lucas Matheus Zerwes 
Diretora de Expediente 
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Houve. De imediato, a Presidente consultou as Comissões se o Projeto de Lei de 

n° 065/2024 estaria apto para votação, logo as Comissões concordaram pela 

liberação do Projeto. Após, a Presidente solicitou a leitura do Projeto de Lei de n° 

065/2024, do Poder Executivo Municipal: Autoriza abertura de Crédito Especial 

no valor de R$10.420,00, visando recursos vinculados provenientes do Governo 

Federal, indica recursos, e dá outras providências. O Projeto foi colocado para 

apreciação e posterior votação, restando aprovado por unanimidade. Dando 

andamento, a Presidente solicitou a leitura do Pedido de Informações de n° 

030/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves: solicitando informações acerca 

da proposta de fornecimento de uniformes escolares nas escolas municipais. 

Assim, solicito que sejam respondidos os seguintes questionamentos: Qual é o 

status atual do processo de implementação dos uniformes escolares na rede 

municipal de ensino? O município possui um cronograma ou data definida para a 

implementação dos uniformes no próximo ano letivo? Quais são as etapas 

pendentes, caso existam, para a execução desta proposta? Existe previsão 

orçamentária para custear o fornecimento dos uniformes? Em caso afirmativo, 

qual o valor previsto? O Pedido de Informações foi colocado em apreciação, 

momento que o Vereador proponente apresentou suas razões, após colocado em 

votação restando aprovado por unanimidade. Pedido de Informações de n° 

031/2024, do Vereador Paulo Ricardo Gonçalves: Solicitando ao Excelentíssimo 

Senhor Prefeito Municipal que preste as seguintes informações referentes à área 

doada para a empresa CLV Calçados: Qual a situação atual da área doada para a 

empresa CLV Calçados, considerando que a mesma não possui mais interesse em 

utilizá-la? O município tem planos ou projetos específicos para o uso ou 

destinação dessa área? Em caso afirmativo, quais são esses planos e prazos para 

execução? Houve alguma tratativa ou medida tomada pelo Executivo para 

reversão ou transferência da área, uma vez que a empresa não demonstrou mais 

interesse? O Pedido de Informações foi colocado para apreciação, momento que o 

Vereador proponente apresentou suas razões. O Vereador Paulo Ricardo Facini, 

apenas reforçou que já estão sendo realizados os passos necessários, faltando 

apenas a liberação do cartório para a área retornar ao município. Pedido de 

Informações, foi colocado para votação restando aprovado pro unanimidade. 

Pedido de Informações de n° 032/2024, do Vereador Nelson Vasconcelos 

Salvador: Solicitando ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 

sejam prestadas as seguintes informações: Em que fase se encontra as melhorias 

na Praça do Bairro Sete de Setembro, conforme o Projeto de Lei aprovado por esta 

Casa em fevereiro de 2024, que prevê a reforma de prédios públicos atingidos 

pelas cheias, incluindo a referida praça? Existe um cronograma previsto para o 

início e conclusão das melhorias na Praça do Bairro Sete de Setembro? Se sim, 
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informar detalhadamente. Houve alguma dificuldade ou atraso na implementação 

das melhorias? Caso afirmativo, quais os motivos e as providências adotadas para 

solucionar. O Pedido de Informações foi colocado em discussão e após votação, 

restando aprovado por unanimidade. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 

Cleber Scotta, devidamente inscrito, agradeceu a todos que lhe apoiaram no pleito 

do dia 06 de outubro, ficando feliz pela votação obtida, parabenizou a todos que 

concorreram as eleições. Primeiramente, agradeceu aos recursos recebidos pelo 

Deputado Federal Covatti Filho, pela destinação de uma ambulância ao município 

de Roca Sales, e também pelo recurso de emenda pix no valor de R$250.000,00 

(duzentos e cinquenta mil reais). Logo, destacou que esse recurso de emenda pix 

seria destinado para aquisição de um caminhão, juntamente com a emenda 

impositiva individual em torno de R$100.000,00 (cem mil reais), no entanto o 

Prefeito Municipal disse que o recurso foi utilizado em outra finalidade, porém 

cobrou que o Prefeito Municipal verifique a situação até o final de outubro. O 

Vereador Henrique Pivatto, devidamente inscrito, explanou sobre os recursos 

destinados por cada Vereador e Bancada, destacou que o Deputado Federal Lucas 

Redecker destinou valor de R$650.000,00 (seiscentos e cinquenta mil reais), os 

quais deveriam ser utilizados na compra de uma área, o grupo do PSDB havia 

acordado tal situação com o Executivo, porém os recursos foram utilizados para 

pagamentos a empresa Tercon para pagamento de caminhão basculante, caminhão 

pipa, escavadeira hidráulica e demais equipamentos, sobrando apena o valor de 

R$250.000,00 (duzentos e cinquenta mil reais), em conta. Após, disse que as 

emendas impositivas destinadas para a realização de pavimentação na Linha 

Marechal Floriano ainda não foram executadas, porém até o momento o Executivo 

não cumpriu com seu papel. Ao final, disse estar insatisfeito com a situação que o 

município está sendo administrado, devendo os recursos serem destinados na 

forma que foram solicitados. Ainda, destacou que o recurso das sobras da Câmara 

de Vereadores fosse utilizado para construção de Casas Habitacionais. O Vereador 

Nelson Vasconcelos Salvador, devidamente inscrito, apresentou imagens da Praça 

do Bairro Sete de Setembro, cobrou reformas na praça, tendo em vista que os 

valores foram destinados pelo Governo Federal. Logo, destacou que muitas coisas 

estão pendentes, pois o Executivo Municipal não está realizando trabalhos básicos. 

Ao final, disse que as casas populares devem ser construídas o mais rápido 

possível e cobrou melhorias no atendimento dos postos de saúde. O Vereador 

Gilvani Bronca, devidamente inscrito, disse estar chateado com a situação dos 

Ginásios municipais, destacando que o Ginásio menor está servindo de 

acampamento para o DAER e  Ginásio maior está em situação precárias e não 

podendo ser utilizado pela escolinha municipal e também para a população, uma 

vez que os munícipes utilizam o Ginásio para praticar esportes, onde as mesmas 
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contribuem para manter a estrutura do Ginásio. Finalizando, disse que buscou 

recursos com o Deputado Federal Giovani Cherini, para melhorias na área do 

esporte, porém apenas agora está sendo realizada a licitação, pois mais de um ano 

o recurso já está depositado na conta do município. O Vereador Paulo Ricardo 

Gonçalves, devidamente inscrito, disse que existe a necessidade de a 

administração trabalhar de forma correta. Dando andamento, destacou que atual 

administração perdeu muitos recursos, e muitas vezes não executa as necessidades 

da população. Logo, destacou a importância das Emendas Impositivas, apenas 

disse estar chateado por não ter o direito respeitado, solicitou que o município 

verifique com carinho a utilização de uniformes escolares no município de Roca 

Sales. Ao final, a Presidente convidou a todos para participarem da próxima 

Sessão Ordinária, no dia 28 de outubro de 2024, às 19 horas, no mesmo local.  

Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a 

Sessão. Sala das Sessões, 21 de outubro de 2024. Registre-se e Publique-se. 

 

 

Jaquisele dos Santos              Tairo Weirich                  Antonio Valesan  

Presidenta   Vice-Presidente  Secretário 

 

 

Cleber Scotta                         Gilvani Bronca                       Henrique Pivatto                      

Vereador   Vereador              Vereador 

 

 

 

Nelson A. Vasconcelos Salvador     Paulo Ricardo Facini   Paulo Ricardo Gonçalves 

Vereador              Vereador                        Vereador 
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